

Kepala Dinas PU Sukabumi Ucapkan Ucapkan Selamat Hari Raya Idul Adha 1444 H/2023 M

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Jun 29, 2023 - 22:24



Sukabumi - Iduladha ([bahasa Arab](#):) adalah sebuah hari raya dalam agama [Islam](#). Hari ini memperingati peristiwa [kurban](#), yaitu ketika Nabi [Ibrahim](#) bersedia mengorbankan putranya [Isma'il](#) sebagai wujud kepatuhan terhadap [Allah](#). Sebelum Ibrahim mengorbankan putranya, Allah menggantikan Ismail dengan

domba. Untuk memperingati kejadian ini, hewan ternak disembelih sebagai kurban setiap tahun.

Iduladha jatuh pada tanggal 10 bulan [Zulhijah](#) atau 70 hari setelah [Idulfitri](#). Hari ini juga beserta hari-hari [Tasyrik](#) merupakan hari yang [diharamkan untuk berpuasa](#) bagi umat Islam. Pada hari Iduladha, umat [Islam](#) berkumpul pada pagi hari dan melakukan [salat Id](#) bersama-sama di tanah lapang atau di masjid. Setelah salat, penyembelihan hewan [kurban](#) dilaksanakan. Sepertiga daging hewan dikonsumsi oleh keluarga yang berkorban, sementara sisanya disedekahkan atau dibagikan kepada orang lain. Terkadang Iduladha disebut pula sebagai **Idulkurban** atau **Lebaran Haji**, wikipedia.

Hari Raya Idul Adha 2023 antara Indonesia dan Arab Saudi ada perbedaan waktu.

Pemerintah RI melalui sidang isbat menetapkan jatuh pada Kamis, 29 Juni 2023, sedangkan Pemerintah Arab Saudi menetapkan sehari lebih awal, yakni Rabu 28 Juni 2023.

Potensi perbedaan awal Zulhijah termasuk Hari Raya Idul Adha 2023 sebelumnya sudah disampaikan oleh sejumlah pakar beberapa hari sebelum pengamatan hilal pada 29 Zulkaidah atau 18 Juni 2023. Salah satunya Direktur Pusat Astronomi Internasional (IAC) Mohammad Shawkat Odeh.

Mohammad Shawkat Odeh mengatakan, posisi Bulan pada Minggu, 18 Juni 2023 atau 29 Zulkaidah 1444 H di Riyadh akan terbenam 31 menit setelah Matahari terbenam dengan umur 13 jam.

Sementara itu, di Jakarta, Bulan terbenam setelah 7 menit Matahari terbenam dengan umur 6,5 jam dan di Abu Dhabi, Bulan terbenam 29 menit setelah Matahari terbenam dan umurnya 12,4 jam.

Lebih lanjut ia mengatakan, hilal akan terlihat di Riyadh dan beberapa kota negara mayoritas Islam lainnya pada tanggal 18 Juni 2023 dengan bantuan teleskop dan membutuhkan cahaya langit yang sangat cerah untuk bisa melihatnya.

Sementara itu, di wilayah lain seperti Jakarta dan Abu Dhabi visibilitas hilal tidak mungkin terlihat meski menggunakan teleskop.

Prediksi tersebut benar adanya usai pengamatan hilal yang dilakukan pada 18 Juni 2023.

Pemerintah RI melalui Ditjen Bimas Islam Kementerian Agama (Kemenag) juga menjelaskan alasan terjadinya perbedaan Idul Adha 2023 antara Indonesia dan Arab Saudi.

Drs Asep Japar, MM.

Kepala Dinas PU Kabupaten Sukabumi.

Mengucapkan Selamat Hari raya idul Adha 1444 H/2023 M.

FB Dinas PU Sukabumi

Selamat Idul Adha 1444 Hijriah. Semoga kita senantiasa menjadi pribadi yang penuh keikhlasan dan bersyukur atas nikmat Allah SWT.

[#dinaspukabupatensukabumi](#)